

Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León X Legislatura

Núm. 16 13 de septiembre de 2019 PE/000101-01. Pág. 1813

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000101-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Rubén Illera Redón, D. Jesús Guerrero Arroyo y Dña. María Consolación Pablos Labajo, relativa a evaluación del proceso clínico de fibromialgia y el síndrome de fatiga crónica.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 28 de agosto de 2019, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/000001 a PE/000208.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 28 de agosto de 2019.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN, Fdo.: José Francisco Martín Martínez

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN, Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez



Cortes de Castilla y León Registro de Entrada Número Resistro: 3323 19/07/2019 13:10:40

Partido Socialista de Castilla y León

Grupo Parlamentario Socialista

Cortes de Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y León nº 47014 Valladolid Tel.983.421566 Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Rubén Illera Redón, Jesús Guerrero Arroyo, Consolación Pablos Labajo, **Procuradores** pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 20 de junio de 2018 se publica en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León la aprobación por la Comisión de Sanidad Resolución relativa a la PNL/001090-02

PREGUNTA:

- ¿Cuál ha sido la evaluación del proceso Clínico de Fibromialgia y el Síndrome de Fatiga Crónica puesto en marcha en 2012, en todas las áreas de salud de la Comunidad?
- ¿Cuándo se ha presentado la evaluación a las diferentes Entidades asociativas y a la Federación de Castilla y León de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica?
- ¿Qué programas de formación continua dirigidos a los profesionales dedicados e implicados en la atención de la Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica, diferenciados por provincias y, a su vez, desagregado por perfil de profesional sanitario y número de ellos?
- ¿Se ha incluido la Fibromialgia y el Síndrome de Fatiga Crónica en la cartera de servicios de atención primaria?
- ¿Qué valoración se ha realizado para la creación de una unidad multidisciplinar en los hospitales públicos de la Comunidad?
- ¿Cuántas Unidades multidisciplinares se han creado en los hospitales públicos de la Comunidad? Desagregado por provincias.

Jesús Guerrero Arroyo,

Valladolid a 18 de julio de 2019

Los Procuradores

Rubén Illera Redón,

Consolación Pablos Labajo,

